



SEEBRÜCKE
SCHAFFT SICHERE HÄFEN!



 **DEMO AM 28.07.2018 IN KONSTANZ**
13 Uhr | Benediktinerplatz

Die Seebrücke ist eine internationale Bewegung aus der Zivilbevölkerung. Wir fordern sichere Fluchtwege, eine Entkriminalisierung der Seenotrettung und eine menschenwürdige Aufnahme von geflüchteten Menschen. Wir wollen mehr Rettung statt weniger!

**ALS ZEICHEN DER SOLIDARITÄT TRAGT ORANGEFARBENE
WARNWESTEN UND WEITERE ORANGEFARBENE ACCESSOIRES!**
MEHR INFORMATIONEN AUF www.facebook.com/pg/seebrueckekonstanz